
 令和５年第２回 定例会  蓮田市教育委員会会議録 

招 集 年 月 日 

 

令和 ５年 ２月１６日 

 

 

開会場所 

 

蓮田市役所 ３０４・３０５会議室 

開 会 の 日 時 

及 び 宣 告 者 

令和 ５年 ２月１６日 午前９時 

教育長 西 山 通 夫 

 

教 育 長 

 

 

蓮田市教育委員会教育長  西 山 通 夫 

 

 

招 集 状 況 

 

及び出席状況 

席 次 氏 名 備 考 席 次 氏 名 備 考 

１ 西 山 通 夫 出 席 ４ 塚 本 聖 子 出 席 

２ 飯 野 和 之 出 席 ５ 渡 邉 陽 子 出 席 

３ 増 田  孝 出 席 書記 加 藤 弘 之   

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

議 事 参 与 者        

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

学校教育部長  槍 田 光 東 

 

 

生涯学習部長  小 宮 雪 晴 

 

 

生涯学習部参事兼社会教育課長 

兼文化財展示館長兼中央公民館長  横 田 修 子 

 

 

教育総務課長  鈴 木 聖 雄 

 

 

学校教育課長  堀 内 健 司 

 

 

 子ども支援課長  坂 口 洋 子 

 

 

保育課長  小 林 直 美 

 

 

文化スポーツ課長 

兼総合市民体育館長兼総合文化会館長  小 野 寺 潤 

 

 

図書館長  下之園友子 

 

 

傍 聴 者 なし 



会議の進行状況・顛末 

 

開 議  令和 ５年 ２月１６日  午前９時 

 

 西山教育長、開会を宣言する。 

  

  

 西山教育長の命により塚本委員、渡邉委員 前回会議録（第１定例会）に署名する。 

 

 

 教育長の報告  

 

 

西山教育長から、以下の報告がなされた。 

 

 １．長欠児童・生徒数について 

２．キャリア・アップ講演会について 

３．彩の国２１世紀郷土かるた蓮田大会について 

４．埼葛小・中学校美術展について 

５．小学生の「ぼうさい探検隊マップコンクール」防災担当大臣賞受賞について 

６．学校におけるコロナ感染症の経過報告について 

７．放射線量の測定値について 

８．その他 

  

 

 報告事項についての質疑  

 

塚本委員 不登校の児童生徒の人数自体は増えていますが、上がってきた報告をよく読ん

でみると、学校によってはすべての不登校の児童生徒の状況が上向いているように見受

けられます。そういう学校は、このまま一丸となって取り組んでいただきたいです。 

大きな学校行事の前には不登校の児童生徒が頑張って登校している例も見られます

が、行事後には再び登校できなくなっている状況もあります。登校期間中のより良い過

ごし方について、先生方と相談し、今後のケアにつなげていただければと思います。 

西山教育長 おっしゃるとおり、登校できている期間をどのように活かすかが重要です。

校長会・教頭会等で学校教育課から話をさせていただきます。また、今後の課題ですが、

不登校の予備群のケースにどのようにアプローチしていくかということがあります。感

染症対策のため縮小した学校の活動を正常なものに戻し、子どもたちの接触の機会をつ

くっていくことも必要です。 

増田委員 不登校への対応については、担任の先生とスクールカウンセラーとの連携はよ

く取れています。さらに他の関係機関とも相互に相談・連携し、対応の幅を拡げていく

ことが必要ではないでしょうか。例えば子ども支援課、児童相談所との連携について、

教育委員会がどういう形で繋げていくか。なかなか学校だけで対応していくのは難しい

という気もします。 

堀内課長 情報交換の機会として、まず市内の相談員との連絡協議会を年４回実施してい

ます。１回目と４回目につきましては、各学校の教育相談担当の先生も参加しています。

また、学校教育課の方でケースの報告を受けたときには、子ども支援課と必要に応じて

連携しています。他にも、スクールソーシャルワーカーの方に情報を提供しながら、必

要な機関に繋ぎ、相談する体制をとっています。 

飯野委員 学童保育において把握できた情報は共有できていますか。 

小林課長 学童保育所における子どもの状況は指定管理者から報告が上がってきておりま

す。学童保育所の指導員と校長・教頭先生が情報交換する機会もあります。また、保育



課・学校教育課双方で把握した情報の共有もしており、連携強化はできていると思いま

す。 

 

鈴木課長 本日の協議事項及び議事は非公開とする案件ではございませんので、公開で行

いたいと思いますが、いかがでしょうか。 

 

全委員承認 

 

 協 議  

 

令和５年度蓮田市教育行政重点施策（案）について、前回に引き続き協議がなされた。 

 

 

 議 事  

 

 

西山教育長、議案第２号「蓮田市教育委員会が管理する個人情報の保護に関する規則を

廃止する規則について」を提案する。 

鈴木課長、朗読及び提案理由の趣旨説明を行う。 

 

採決の結果、委員総員の賛成で議案第２号を原案のとおり可決した。 

 

西山教育長、議案３号「令和５年度における蓮田市図書館の休館日について」を提案す

る。 

下之園館長、朗読及び提案理由の趣旨説明を行う。 

 

採決の結果、委員総員の賛成で議案第３号を原案のとおり可決した。 

 

 

西山教育長の閉会宣言で第２回定例会は閉会となった。 

 

 

閉議 午前１０時１１分 

 

 

 


